# Pla de trabajo gubernamental

## En Salud:

Construir el hospital de niños con áreas de consulta, Emergencia y Hospitalización.

Crear la farmacia comunitaria con precios justos y atención las 24 horas.

Dar impulso y dotación permanente a los módulos Barrio Adentro y CDI.

Organizar mediante programación Trimestral Operativos Médicos— Asistenciales como medida preventiva en el área urbana y rural.

Dotación de ambulancias en cada uno de los dispensarios del área urbana y rural.

## Educación:

Construcción del liceo en el sector tamarindo.

Construcción del liceo en la población de carapa.

Crear la Ciudad universitaria en terrenos al lado de la Urbanización villa del rosario, construir sedes de la UNESR, UNEFA, Misión Ribas y Sucre.

En estos mismos espacios construir el centro de informática comunal para apoyar a los estudiantes de escasos recursos.

Concluir la construcción del anexo Liceo "Julián Temistocles Maza"

Proveer de transporte digno a los docentes del área rural.

Dotar de útiles escolares y uniformes a los alumnos del área rural.

## Deporte:

Adecuación, Reparación y mejoras de las diferentes canchas deportivas ya existentes en los sectores.

Construcción del complejo de deportes de contacto para la práctica de boxeo, lucha, tae kwon do, judo y otros, y así honrar a nuestros campeones Mery Aray y Marcelino Bolívar.

Construcción de cancha Profesional de futbol sala.

Reconstrucción total del estadio polideportivo, colocar grama artificial y hacer pista de atletismo.

Reconstrucción total de los estadios "Jorge Solórzano" y Argenis Conde, para la práctica de Beisbol, softball y kikimbal.

Fomentar la práctica deportiva en el área rural y urbana programando eventos de manera continua y sistemática, de esta manera desarrollar al individuo de forma integral.

Fomentar el deporte a nivel de alto rendimiento y apoyar con medicina deportiva, buenos entrenadores y crear el comedor deportivo.

# Seguridad:

Apoyar al DIBISE en toda gestión de manera que exista mayor presencia de efectivos y operativos de seguridad en nuestra región;- tratar, gestionando con la policía del estado y prestándole el apoyo necesario, el incremento en el número de funcionarios

Policiales en nuestro Municipio, al igual con la Guardia Nacional

Construir y dotar módulos de prevención en las 04 entradas de nuestra ciudad capital que serían también apoyo a los sectores aledaños.

Activar y apoyar la reserva Militar para el resguardo de liceos, escuelas, hospitales y

sitios públicos.

Apoyar con unidades de transporte a las fuerzas policiales para fomentar el patrullaje constante en el municipio.

#### Vivienda:

Construcción de la urbanización "villa Cristiana" (200 Casas) al lado de la manga de Coleo.

Consolidar los sectores, Cambiando ranchos por casas dignas en coordinación con los consejos comunales.

Fomentar la Construcción de viviendas atreves de proyectos presentados al gobierno nacional y consolidar la zona entre el sector el peso riveras del Orinoco.

Apoyar el convenio China - Venezuela, para la construcción de casas dignas, sector vía balneario la Peña.

### Otros....

Solución al problema del agua potable; a travéz de la construcción de tres pozos de aguas perforadas con tanques australianos y sistema de bombeo adecuado, en los sectores: el Peso, el Lindero y las Mercedes.

Solucionar la problemática de aguas servidas con la compra e instalación de tres plantas de tratamiento de aguas negras para también evitar la contaminación del Rio Orinoco.

Culminar la red de cloacas en los sectores, con visión de futuro y crecimiento y conectarlas a estas nuevas plantas.

Solucionar problemática del fluido eléctrico realizando convenio de inversión mutua

con Corpoelec-Eleoriente-PDVSA-Alcaldía para la construcción de otra Sub estación de generación eléctrica en nuestra población.

Después de realizar lo ante expuesto asfaltado en los diferentes sectores a travez de convenios en proyectos de los consejos comunales y la alcaldía.

Construcción del terminal de pasajeros.

Construcción de la casa de la cultura adecuada a nuevos tiempos.

Reconstrucción total y adecuación de la carretera Soledad - Palital.

Construcción de la planta procesadora de Yuca (Sector Algodones - El Torreño).

Explotar Aguas abajo el turismo vía fluvial y desarrollar económicamente las poblaciones rivereñas de nuestro municipio.